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Hermosillo, Son., 10 de marzo de 2011.- Debido a que es una obra necesaria que no causa
daño a la agricultura ni a nadie, el presidente Felipe Calderón Hinojosa se comprometió a
seguir apoyando en el inmediato plazo la construcción del Acueducto Independencia parte
fundamental del Sonora SI, que dotará de agua potable a la capital del Estado.

  

En reunión con sectores productivos de la entidad, celebrada en el marco de una comida en el
Centro Cultural Musas, el mandatario federal se refirió a esta obra, cuya construcción ya inició,
como una acción “necesaria y urgente”.

  

“Indudablemente, debemos construir el Acueducto Independencia; necesitamos de hacer un
trasvase entre cuencas para resolver el problema del agua en Hermosillo”, explicó Calderón
Hinojosa.

  

Dijo estar convencido de que el trasvase de agua entre cuencas dentro del propio estado de
Sonora no daña a nadie y en cambio soluciona un añejo problema que impide el desarrollo de
una comunidad.

  

Ejemplificó que en otras entidades del País se han realizado este tipo de trasvases de agua
incluso entre dos o tres estados y sin problemas.

      

En este mismo tema, el mandatario federal comentó también impulsarán, a sugerencia del
gobernador Guillermo Padrés, la posible construcción de una planta desaladora de agua de
mar para abastecer a Guaymas y San Carlos, proyecto que también está en fase de estudio.

  

En esta misma fase, agregó, se encuentra el proyecto de la presa “Pilares”, contemplada en el
Plan Sonora SI en la región Sur de la entidad, como una construcción controladora de avenidas
de agua.

  

Entrevistado en el Aeropuerto Internacional de Hermosillo después de despedirse del
Presidente Calderón, el Gobernador Guillermo Padrés calificó la gira presidencial como muy
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fructífera para los sonorenses sobre todo por el apoyo que el Ejecutivo Federal reiteró a
proyectos tan importantes como el Sonora SI.

  

“Seguir apoyando el Sonora SI, el Acueducto Independencia, la Presa Los Pilares, vamos a
entrar a ese esquema en donde nos financie la CNA esa presa y nosotros vamos a irla
pagando en el tiempo, también su definición para empezar con la desalinizadora de Guaymas”,
comentó.

  

Pero además se continuará con el impulso a programas carreteros, de salud, y por supuesto
una gran inversión en le Transformación Educativa y proyectos empresariales.

  

Opiniones similares externaron presidentes de cámaras empresariales sonorenses que se
manifestaron satisfechos con el apoyo mostrado por el Presidente Calderón a los proyectos
estratégicos, como el caso del Sonora SI.

  

“Los apoyos que anunció para las presas, para el Sonora SI, para el acueducto, lo tiene
sumamente claro, es más costoso desalar en cualquier parte que traer agua de otra cuenca”,
dijo Jesús Roberto Sitten Ayala, Presidente de la CMIC.

  

Mientras que Valentín Castillo Garzón, Presidente de COPARMEX Sonora, consideró que los
anuncios son benéficos para todos los sonorenses.

  

“El respaldo absoluto que ya lo había reiterado en su visita anterior al tema del acueducto, aquí
se nota que no se trata de un discurso del Gobernador sino que es un aliado y tiene un apoyo
total del Presidente”, señaló.

  

En la misma sintonía habló la Senadora Emma Larios Gaxiola, destacando el apoyo
presidencial al Acueducto Independencia y el Sonora SI.

  

“Apoyó fundamentalmente en el tema del Acueducto porque este tema que ha levantado de
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alguna manera un desafortunado malestar en nuestros amigos y coterráneos del Sur de
Sonora él expresa su firme propósito de apoyarlo cuanto así lo necesite porque este tema del
agua debe quedar resuelto en este Gobierno”, expresó.

  

Al término de la visita presidencial, el Gobernador Padrés agradeció una vez más al Presidente
Calderón por el apoyo brindado en los temas de importancia estatal.

  

“Fue una excelente gira, la verdad es que le agradecemos mucho al Presidente de la República
que haya estado con nosotros”, puntualizó.
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